
上野ケ丘中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会

出口菜津さん
【みさと薬局】

出口菜津さん
【みさと薬局】

講演日：令和6年11月22日(金)

芝村陣さん
【㈱豊後企画集団】

芝村陣さん
【㈱豊後企画集団】

演題 後悔のない選択を

薬局で薬剤師をしている出口さん。薬剤師の仕事を
説明し、薬剤師の国家試験ではどんな問題がでるの
か、実際の試験問題を紹介しました。薬剤師免許も
実際に生徒たちに見てもらいました。また、同じタ
イミングで飲む薬を機械でひとつの袋に包んでいく
作業を動画で紹介しました。軟膏を練るデモンスト
レーションでは、何人かの生徒さんに前で実際に軟
膏を練る体験をしてもらい、全員に間近で見てもら
いました。
生徒の皆さんに「日々進歩していく病気の治療に薬
という目線から患者さんの役に立つことは非常に面
白く、やりがいのある仕事です。薬剤師という仕事
を少しでも知ってもらえるとうれしいです」と伝え
ました。

お客様のお部屋探しのお手伝いや不動産仲介をして
いる芝村さん。自己紹介や仕事の１日のスケジュー
ルを説明しました。会社のCM動画を流した後、お
部屋ラボに関するクイズを出していきました。大分
を盛り上げる取り組みとして実現した物件として、
「猫（ねこ）」（ペット）付き物件の紹介などをし
ました。
自分自身の中学時代の体験から「今はこれから先の
ことを考えていない人が多いと思いますが、高校、
大学など道が分かれていきます。後悔しないために
自分がやりたいと思ったことをしてください。自分
で決めることが大切です」と伝えました。

計量器の検査や事務作業をしている南さん。⺠間企業
時代の会社や仕事内容などの説明のほか、転職した公
務員とはどういう職業なのか、市役所の仕事内容など
をクイズを出しながら説明していきました。
生徒の皆さんに「将来の夢や、やりたいことが決まっ
ている人は夢の実現に向けて頑張ってください。叶わ
なくても頑張った過程でやりたいことが見つかってい
きます。将来の夢や、やりたいことがまだ決まってい
ない人は、今は全く問題ありません。仕事は多数あり
ます。いつかやりたいことが見つかります。就職活動
をする前に真剣に考えてみましょう」と伝えました。

南雄大さん
【大分市商工労政課】

南雄大さん
【大分市商工労政課】

演題 公務員とサラリーマン両方経験した今、

私が伝えたいこと

演題 薬剤師の仕事について



上野ケ丘中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会

牛木亮太さん
【ENEOS㈱】

牛木亮太さん
【ENEOS㈱】

講演日：令和6年11月22日(金)

演題 ENEOSの仕事

〜あたり前の⽣活を⽀えるということ〜

工場製油所の在庫管理をしている牛木さん。ガソリン、
軽油など石油製品を作る工場で働いています。学生時代
のことやENEOSとはどんな会社か、入社のきっかけ、仕事
内容、１日のスケジュールなどを説明し、「実際に働い
てみて、思っていた以上に自分の会社は社会を支えてい
る」と実感したそうです。また、「一人では仕事はでき
ません。周りの人とのコミュニケーション・協力が必要
です」、「いくつもの会社・仕事が私たちの日常生活を
支えています」と話しました。
生徒の皆さんに「今の時点で明確な目標があれば、諦め
る理由はないです。どんな思いがあってその夢を追いた
いのか、挫折しそうになったら初心を思い出しましょう。
今目の前のことを全力で取り組むと将来のためになりま
す」、「ちゃんと勉強して、ちゃんと部活をして、興味
がある方は是非ENEOSに入社してください」と伝えました。

介護福祉士の後藤さん。国家資格を取得するためのルート
を説明したり、具体的に高齢者をどのように介護するのか、
排泄介助、口腔ケア、入浴介助などを映像で紹介しながら、
やり方や目的を説明しました。また、生徒たちは○×クイ
ズで認知症の症状やストレス解消の方法を学びました。
今後、介護ロボットの導入が進んでいけば、職場でのいわ
ゆる「３Ｋ」がなくなっていくのではという話もありまし
た。
生徒の皆さんに「子どもの頃からお年寄りが好きだったこ
とが仕事を選ぶきっかけとなったこと」や、「仕事のやり
がいは、介護された方からの感謝の言葉です」と話しまし
た。また、「小中学生の頃に勉強をすると、将来、認知症
になりにくくなること」、「作り笑いをするだけでも免疫
力が上がる効果があがります」と伝えました。

１年生６クラス。どのクラスも真剣に耳を傾け、質問も多く出ました。２年生では職業について調べるそうです。

藤田悠斗さん

【㈱三井E&S】

藤田悠斗さん

【㈱三井E&S】

クレーンの配線や配管ルートの設計の図面作成、ケーブ
ル等の注文書作成をしている藤田さん。会社の説明をし、
「お客様に合った製品を設計する人のお仕事は？」、
「クレーンを作るのに必要な人たちは？」、「具体的に
何をしているの？」と話を進めていきました。「クレー
ンのケーブル（電線）について考え、様々なケーブルの
中から必要なものを購入しています」と話し、何種類か
のケーブルを実際に生徒たちに回覧し、見て触ってもら
いました。
生徒の皆さんに「自分の好きなこと、やりたいことや目
標をこれから考えてみてほしい。勉強や趣味、コミュニ
ケーションをとるなど、何でも挑戦してみてください。
『なぜ？』って、思ってほしいです」と伝えました。

演題 介護福祉士について

演題 これから考えてみてほしいこと

後藤羅来さん
【社会医療法人敬和会
介護老人保健施設大分豊寿苑】

後藤羅来さん
【社会医療法人敬和会
介護老人保健施設大分豊寿苑】


